

Newsletter zum Sommerloch

FREUNDE DER RÄUBERHÖHLE 2012 E.V.



Die Zeit der einsamen Stammtische ist vorbei!

Vorbei ist das Brüllen von Tisch zu Tisch und keine/r muss sich mehr für einen Abend auf eine einzige Person einen Biergartenplatz festlegen. Wir dürfen wieder!!!!



Räuberhöhle rettet Rutenfest 2021

Im November beschloss unser Verein, dass wir zum Fest der Feste eine Extra-Räuberhöhlenpostkarte gestalten und drucken lassen. Tja... aber ihr wisst ja, wir sind der zielstrebigste Verein Ravensburg und beschlossen ist beschlossen. Deshalb gibt es zum abgesagten Rutenfest 2020 total angesagte Postkarten!

Diese Karten gibt es für Vereinsmitglieder gegen Vorlage des Vereinsausweises kostenlos in der Höhle. Also, eine pro Mann/Frau. Ansonsten müsst ihr den stolzen Preis von **1 EURO** berappen. Der Erlös geht an die Rutenfestkommission, damit das Rutenfest 2021 in voller Pracht stattfinden kann.

Am Samstag, dem 11. Juli, gibt es einen Räuberhöhlen-Stand auf dem Markt. Wir wissen nur noch nicht genau, wo. Auch dort könnt ihr diese einmaligen Karten erwerben.



Breaking News... Breaking News...

„Lieber hochschwanger als niederträchtig“
(Frieder beim letzten Stammtisch)

Es ist eine Räubertochter im Anflug. Demnächst ist es so weit. Der Verein hat sich bei einer außerordentlichen Mitgliederversammlung fast einstimmig auf den Namen „**Ronja**“ geeinigt.

Alles Gute, liebe Vanessa!

Euch allen einen schönen, gesunden Sommer mit vielen lauschigen Höhle-Abenden
Euer Vorstand



(designed by Rainer Weishaupt
Herzlichen Dank!)